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COMITATO di QUARTIERE 
di LEVATA 

Levata di Curtatone 26/04/2010    Spett.le Dott Francesco FERRARI 
 Assessore all’Urbanistica, Lavori pubblici,Viabilità 

del Comune di Curtatone 
 

Oggetto – Argomenti di interesse in vista dell’incontro con il C.d.Q  del 29 aprile p.v. 
 

Mi permetto di anticipare alcuni temi che sono di interesse di questo C.d.Q . 
 
Si tratta di temi che riguardano il territorio e che il C.d.Q. propone per la discussione attendendo le risposte 
dell’Amministrazione nei tempi necessari.  
 
Nella imminenza ( almeno questo risulta da informazioni ufficiose) del rilascio di concessioni per opere del Piano 
Edera, che danno di fatto inizio ai lavori per la realizzazione del Piano stesso, il C.d.Q desidera conoscere: 

 
• Il contenuto della relazione inviata alla Giunta dalla Commissione consultiva per il P. Edera ( Commissione 

Stevan) 
 
• Il tipo e le dimensioni delle opere che sono già, o saranno a breve, oggetto di Concessione/Autorizzazione 

 

• Il programma di attuazione a breve  del Piano sulla base del quale si prevede il rilascio di ulteriori 
concessioni nei prossimi 12/18 mesi.  

 
• Eventuali possibilità di modifiche del Piano prevedibili nel breve/medio periodo e nell’ambito della intera 

durata. 
 
• Il programma di realizzazione delle opere accessorie principali quali: la bretella, intesa come opera completa, 

come prevista fino alla Strada Spolverina ; le opere idrauliche atte a rendere effettiva la funzionalità del 
sistema fognario dell’area Edera, la riqualificazione di via Levata ed altre. 

 
• Il Progetto di ubicazione ed architettonico ( se esiste) nonché  il programma di realizzazione  della nuova 

Scuola Primaria. 
 
• La copia aggiornata della Convenzione e dei nuovi  accordi  tra l’Amministrazione e il Costruttore successivi 

alla delibera di prima approvazione del P. Edera del luglio 2008. 
 
• I piani di urbanizzazione previsti dal’Amministrazione per l’area ex Comac. 

 
• Lo stato di avanzamento del progetto per il nuovo PGT, con particolare riguardo alle aree e al territorio di 

Levata.  
 

• In generale il C.d.Q. ripropone i temi già presentati nel documento già emesso in data 05/11/2009 
 

Per il Comitato di Quartiere di Levata 
Il Presidente 

Ing Anselmo MARCHESELLI 
 


